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 « SIMPLIFOR »  implante une antenne sur la ZAC  
Simplifor est une société spécialisée dans la pose de faux plafonds, d’ouvrages placostil, de cloisons alu, de faux planchers et d’électricité. 

Elle fut reprise en 2011 par la Sté CID (Centre d’Investissement et Développement) et compte aujourd’hui 12 salariés. 

CID,  dirigée par Mme Valérie BAESELEN, Directrice, et  M. Jean-Claude  WATTIN, Président Directeur Général, est située à 

Saint Omer en Chaussée dans l’Oise.  

Le groupe Opt’in dont fait partie Simplifor est composé de 6 structures réalisant les mêmes activités hormis l’électricité. Dans 

celui-ci, nous comptons MARISOL à St Omer-en-Chaussée, SAPISO à Courcelles-les-Lens, GUIVARCH  PLAFONDS à Saint-Brieuc, 

HPI à Amiens et REFLEX  à Noisy-le- Roi.  

Les principaux clients de ces structures sont les industries, les administrations (Mairies – Conseils régionaux – Conseils 

Départementaux– Education - Hôpitaux – EHPAD – Hôtel des Impôts – La poste), les entreprises générales, les administrations 

d’immeuble, les commerces. 

 Et pour la petite histoire du canard, il s’avère qu’à la rentrée de Septembre 2016  CID avait décidé d’investir dans un terrain, à 

Saint-Sauveur,  situé non loin du centre d’Amiens afin d’y construire le nouveau local qui accueillerait l’entreprise Simplifor ; ce qui fut 

fait le 1er avril 2018, dans un beau bâtiment où les locaux sont fonctionnels et très lumineux. 
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Les fleurs sont 

belles cette année ! 
vec les pluies abondantes 

l’arrosage s’est fait naturellement 

et les annuelles ont bien repris. 

Nous invitons les riverains qui ont un bac 

fleuri devant chez eux à l’arroser pour le  

maintenir en vigueur le plus longtemps 

possible. Les parterres des particuliers 

sont aussi de toute beauté, le jury des 

maisons fleuries passera début juillet.   

Les herbes poussent aussi très bien et il 

faut sans cesse biner pour éviter de 

retrouver une  forêt vierge. De plus, 

l’usage  des désherbants est restreint et 

leur pouvoir de destruction est 

considérablement réduit. Il faudra 

s’adapter à cette nouvelle situation et 

revenir à la bonne vieille binette !  
La station bientôt 

en phase test 
près bien des péripéties, la 

nouvelle station va pouvoir 

recevoir les eaux usées des trois 

communes. Actuellement les postes de 

commande sont en cours d’installation et 

il reste des aménagements extérieurs à 

effectuer. La mise en place  du réseau de 

transfert a rencontré un dernier 

contretemps lors du passage sous le pont 

près de l’écluse d’Ailly-sur-Somme. En 

effet, le SITE a été confronté à une série 

de difficultés  dues aux contraintes 

imposées par le Conseil Départemental. 

Cette structure nous a obligés à installer 

un capotage sur le tablier du pont pour 

masquer les canalisations, la réfection de 

la traversée du chemin de halage   doit 

être en pavés. Tous ces travaux imprévus 

ont entraîné un surcoût de 18 000 € sur ce 

qui est pris en charge par notre commune. 

La période d’essai de ce nouvel 

équipement va commencer en juillet et 

devrait durer trois mois. Parallèlement, le 

SITE a lancé un appel d’offres pour une 

DSP (Délégation de Service Public) afin  

d’assurer le fonctionnement et la 

maintenance des équipements qui 

contribuent à amener les effluents et à les 

traiter selon les normes en vigueur. Le 

traitement et le stockage des boues seront 

gérés par le fermier choisi. Les bassins des 

anciennes stations seront réhabilités en 

bassins tampons et permettront de retenir 

2 000 m3 lors d’épisodes orageux pour être 

remis dans le circuit le lendemain. Avec cet 

outil nouvelle génération, nos villages 

seront en conformité avec les 

réglementations européennes. 

 

L’enfouissement des 

réseaux se poursuit 
es réseaux électriques, téléphoniques 

et d’éclairage public sont peu à peu 

mis sous terre avec des degrés 

d’avancement différents suivant les lieux. 

La rue Roger Salengro est maintenant 

raccordée et les candélabres sont en place, 

les anciens fils sont déposés. Il reste  à 

brancher le téléphone et à faire disparaître 

les poteaux disgracieux. Rue Pierre 

Brossolette, les nouveaux branchements 

sont en cours et la dépose des  fils va 

suivre. Dans ces deux rues la réparation des 

tranchées a été déjà réalisée et lorsque tous 

les travaux souterrains seront terminés, 

l’aménagement paysager pourra se faire. La 

rue Guy Moquet  et l’impasse Guy Moquet 

ont, elles aussi, subi le même traitement. La 

mise à jour des canalisations d’eau a permis 

d’en découvrir  en plomb ainsi qu’un tuyau 

de gaz qui passait dans le réseau d’eau 

usée. Véolia et GRDF ont rapidement 

remédié à ces désordres sans perturber le 

chantier  La réfection de la chaussée et des 

trottoirs, programmée par Cégélec va être 

effectuée par IREM, la commune en a 

profité pour refaire celle-ci dans son 

ensemble. Cela donnera à cette partie de 

notre village un nouveau visage lorsque les 

éclairages seront en fonction.  

 

Déluge de pluies 
a pluviométrie a été abondante fin 

mai et beaucoup de villages des 

alentours ont eu à souffrir de coulées 

de boue et d’inondations. Le constat pour 

notre village c’est que nous n’en n’avons 

pas eu et qu’un volume d’eau important a 

été capté dans le haut du village par les 

caissons alvéolés installés à différents 

endroits il y a quatre ans. Au total, ce sont 

1200m3qui sont absorbés par le sous-sol 

crayeux. Il subsiste encore des points à 

traiter. L’étude de gestion des eaux pluviales 

nous indiquait de capter les eaux au bas de la 

rue du moulin. La rue Salengro reçoit elle 

aussi des eaux de ruissellement qu’il faudra 

intégrer dans un aménagement futur.  De 

même, sur la place de la République il 

faudrait capter les eaux de pluie pour éviter 

une surcharge en aval où le pouvoir 

d’infiltration est faible. 

 

 Simulation d’attentat 

sur la réderie   
e jeudi 24 mai, un exercice de sécurité 

a été organisé conjointement sur les 

communes d’Ailly-sur-Somme et de  

Saint-Sauveur. Piloté par le Préfet De Mester, 

ce test grandeur nature avait pour objectif de 

faire travailler tous les corps de métiers. 300 

personnes (gendarmes, policiers, pompiers, 

membres du SAMU, infirmiers, Sécurité 

civile) ont coordonné leurs efforts pour venir 

en aide aux personnes dans le cadre d’un 

scénario NOVI (Nombreuses Victimes) 

imaginé par la cellule sécurité de la 

Préfecture. Cette tragédie fictive se situait au 

stade d’Ailly-sur-Somme où une réderie était 

en place. Des élèves infirmiers grimés dans la 

salle Jean Paszek pour simuler des blessures 

graves étaient positionnés sur les lieux de la 

tragédie où une camionnette a foncé 

délibérément dans les étals des exposants, 

faisant de nombreuses victimes. Le chauffeur 

continuant sa course folle s’est mis à tirer sur 

la foule avant de se retrancher dans les 

vestiaires du stade. Les secouristes de la 

Protection Civile présents sur place ont 

donné les premiers secours et appelé des 

renforts.  

Le personnel soignant mobilisé par le SAMU 

et composé de médecins, d’infirmiers et 

d’étudiants dans le cadre de leur formation à 

la médecine de catastrophe a participé à cet 

exercice. Dès le déclenchement de l’alerte, 

les gendarmes dont le PC se situait devant 

notre Mairie sont partis en fonction des 

demandes. De même, les pompiers ont 

envoyé des effectifs et le SAMU a ouvert un 

hôpital de campagne fictif dans le gymnase 

de notre commune. 
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Les forces de l’ordre sont intervenues 

pour neutraliser l’auteur de ce geste fou et 

au fur et mesure de leurs investigations, 

celles-ci ont conclu à une attaque 

terroriste. Les secours appelés sur les 

lieux ont prodigué les premiers soins alors 

que le groupe d’extraction du SDIS 

mettait en place un corridor sécurisé pour 

permettre les différentes interventions des 

secours. Il est à noter que ces pompiers 

sont équipés de gilets pare-balles et de 

casques balistiques tout comme les 

gendarmes. Au terme de cet exercice qui 

simulait une attaque à la voiture-bélier, ce 

sont 54 blessés, 2 morts plus le terroriste 

qui ont été recensés. Au cours du 

débriefing réalisé à chaud par le Préfet, 

celui-ci semblait satisfait des tests mis en 

place pour lutter contre cet attentat fictif 

et il a remercié les acteurs sur le terrain 

qui ont permis de cerner au mieux la 

situation. 

 

Une semaine en 

Bretagne  
ouveau séjour aux Écuries de 

Kerbalan à Gommenec’h dans les 

Côtes d’Armor du 10 au 16 juin pour 

vingt-deux personnes du groupe de 

marcheurs « Ché Vadrouilleux ». Comme 

chaque année, des activités intéressantes 

et variées ont été concoctées par Brigitte, 

propriétaire du gîte.  

Programme d’une semaine bien remplie : 

Randonnée aux Falaises de Plouha via 

Trévenec le lundi et dans la forêt 

d’Avaugour le mardi, avec hébergements 

insolites le soir. Balade en « Rosalie » 

puis visite d’un élevage de chèvres angora 

pour la fabrication de laine mohair, le 

mercredi. Randonnée à Trégastel,  

activités au centre de thalasso puis visite 

d’un élevage d’escargots en semi 

nocturne avec dégustation le jeudi. 

Excursion en baie de Morlaix et 

promenade le vendredi à St-Pol-de- Léon.  

Toujours autant de plaisir pour le groupe 

de se retrouver et de passer une semaine 

ensemble dans les beaux paysages des 

côtes d’Armor. 

 

Maurine chez les 

bleues 

a jeune Maurine Sicard, âgée de 14 

ans, va intégrer l’équipe de France 

de football des U14 . Dès l’âge de 

six ans elle commence à taper le ballon 

rond dans le club de Saint-Vast-en-

Chaussée puis, pendant 2 ans, elle est 

licenciée au club de Saint-Sauveur. 

Recrutée par le club de l’Amiens SC en 

2017, elle continue à progresser et 

intéresse les recruteurs. 

Elle occupe le milieu de terrain et marque 

des buts. Sélectionnée dans l’équipe de la 

Somme, à Montdidier puis dans celle de 

Picardie, elle gravit les échelons, en étant 

retenue dans le groupe de la région Hauts- 

de-France lors d’un stage de 3 jours à 

Berck-sur-Mer. Enfin elle a fait partie des 

jeunes filles des espoirs de France 

Football U14 en stage à Houlgate en 

Normandie. Félicitations à ce talent de 

notre village et à qui nous souhaitons de 

poursuivre sa voie vers l’équipe première 

sur les traces d’Amandine Henry ou 

d’Eugénie Le Sommer.  

Les nouveautés de 

la fête locale 
ette année, à l’occasion de la fête, 

des animations ont été proposées à 

la population pour innover et se 

renouveler. Un concours de tartes a permis 

à huit femmes de s’affronter dans le 

domaine de la pâtisserie. Les concurrentes 

étaient jugées sur l’aspect décoratif et 

gustatif. Une candidate a apporté une tarte à 

la fraise de bois. La décoration était très jolie 

mais le fond de tarte était un peu dur ! Le 

classement s’établit comme suit : 1ere Mme 

Graziella Hallier, 2ème Mme Natacha Lenel, 

3ème Mme Catherine Tanguy. Les 

participantes ont reçu des bons pour un repas 

au Fado ou à Marmara ou encore des après-

midi à la base nautique.Dès 15 heures, les 

enfants étaient conviés à participer à un 

concours de vélos décorés et six ont défilé 

avec leur œuvre sur deux ou quatre roues. Le 

classement a été établi ainsi : 1ere Léa 

Thuillier, 2ème Eulalie Langlois, 3ème Clara 

Magnier, 4ème Solène Magnier, 5ème Anthilme 

Zieba et 6ème Sacha Laurent. Tous sont 

repartis avec des bons pour monter au 

manège ou aller à la base.  Félicitations à tous 

les participants,  nul doute que vous serez 

encore plus nombreux l’année prochaine. 

 
L’Harmonie fête la 

musique  
e samedi 23 juin à 19 heures, le parvis 

de la Mairie était investi par les 

musiciens de l’Harmonie qui ont offert 

à la population un concert de qualité. C’est 

devant un public nombreux venu écouter le 

répertoire, sous un soleil agréable, que notre 

société musicale s’est produite. A la fin de 

cette prestation le Maire a remercié les 

exécutants et le public venu encourager 

l’Harmonie Municipale de notre village, 

surtout les jeunes qui la composent. Il a 

rappelé que l’école de musique accueillait les 

enfants à partir de six ans. A l’issue de ce 

concert, la Municipalité a offert un pot à 

l’assemblée et un barbecue était proposé aux 

musiciens et amis par l’Harmonie. 
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Un projet d’usine 

dans les cartons 
n groupe d’investisseurs est prêt à 

lancer une plateforme logistique 

dernier cri : une usine  de 118 000 m² qui 

sera située aux Bornes du Temps (II). 

C’était le titre du Courrier  Picard du 24 

mai qui annonçait que le permis était 

accepté. Aucun document n’a été déposé 

en Mairie et ce genre de projet est long à  

instruire. Le fond d’investissement 

souhaite présenter un permis et accomplir 

toutes les démarches administratives 

inhérentes à ce style de bâtiment pour 

faire gagner du temps aux éventuels 

acquéreurs. Dès que des occupants seront 

trouvés pour toutes les cellules, la 

construction pourra se réaliser. Afin 

d’être plus attractif, le porteur de projet 

souhaite faire baisser la valeur locative 

d’une partie de cette structure. Avec la 

réalisation de cet ensemble et le bâtiment 

de JJA qui a une surface identique, notre 

village sera alors  un pôle logistique très 

important. La parcelle où va peut-être 

s’implanter cette usine était initialement 

prévue pour JJA mais leur second lieu de 

stockage va se faire à Flixecourt sur la 

zone des Hauts Plateaux. 

Les horaires de la 

médiathèque  
fin que nos lecteurs puissent 

durant la période estivale 

continuer à avoir accès au plaisir 

de la lecture, 2 créneaux horaires leur sont 

proposés : 

Une ouverture du matin, le mercredi de 

10 à 12 h  afin que les petits qui font la 

sieste l’après-midi profitent des livres; 

Une en fin de journée, le jeudi de 17 à 19 

h 30. 

Nous espérons que ces horaires vous 

conviendront et vous voir nombreux 

durant cette période de juillet, août 

souvent plus propice à la lecture. 

 

Les Bébés Lecteurs 
e jeudi 19 mai à 10 heures, une 

quinzaine de bambins se sont 

retrouvés à la Médiathèque  pour assister à  

une première séance de bébés-lecteurs 

depuis l’ouverture de cette dernière. Agés 

de 6 mois à 2 ans et demi, ils sont venus 

écouter lectures et  comptines, 

accompagnés majoritairement de leur 

assistante maternelle. Il était question d’un 

petit escargot. Puis, à l’aide de gommettes 

les jeunes enfants ont confectionné leur 

propre escargot. Le jeudi 24 juin eut lieu la 

deuxième séance. Le thème de l’eau et de la 

mer était à l’ordre du jour avec la chanson 

« les petits poissons dans l’eau ». Ensuite, 

les plus grands se sont installés autour 

d’une table pour un atelier peinture 

organisé par Sophie et Dominique épaulées 

par les autres bénévoles de la bibliothèque. 

L’objectif était de peindre un bateau à 

l’intérieur d’un pochoir. Autant dire que les 

petites mains ont eu du plaisir à manipuler 

la gouache. Ainsi les jeunes enfants ont pu 

non seulement écouter, toucher les livres, 

mais aussi créer leur propre œuvre et 

l’emporter pour l’offrir à leurs parents. A 

voir leur mine, on a pu déduire qu’ils ont 

passé un  moment très enrichissant pour 

leur éveil. Les assistantes maternelles 

apprécient aussi cette rencontre qui permet 

d’échanger. Une nouvelle séance de bébés 

lecteurs sera programmée à la rentrée. D’ici 

là bonne lecture à tous et toutes pendant les 

vacances ! 

Nouveau look de la   

Mairie 
près le rejointoiement des briques 

sur les frontons, la façade et les 

murs de la Mairie vont être mis en 

couleur.  

Le ton pierre a été retenu avec le 

soubassement plus foncé. Cette teinte est en 

harmonie avec les joints des briques. 

L’entreprise Peinture 80 va d’abord décaper 

le mur avant d’appliquer une couche qui 

 

 

assure une meilleure adhérence et enfin 

mettre une  peinture qui résiste à la pollution. 

Avec cette cure de rajeunissement notre 

Mairie sera l’un des phares de notre 

patrimoine.  

 

Les lampions du 14 

juillet 
a retraite aux flambeaux du 13 juillet 

au soir connaît toujours autant de 

succès mais les lampions ne sont plus mis en 

valeur comme par le passé où les participants 

rivalisaient d’ingéniosité pour confectionner 

des potences. Afin de redonner de l’éclat à 

cette manifestation un concours de supports 

est organisé. Celui-ci ne pourra recevoir plus 

de 4 lampions. Au travail pour concevoir des 

systèmes qui mettent en évidence les 

lampions offerts par la Municipalité. 

A Retenir 
13-07 : 22h Retraite aux flambeaux 

14-07 : Fête Nationale : nombreux jeux 

       15 h Défilé et jeux de place en place 

       21 h Bal et feu d’artifice 

19-07 : 19h Randonnée crépusculaire 

19-08 : Challenge Martin, Paszek et 

 Hoschstatter au stade Robert Martin 

21-08 : Ouverture de la chasse au marais 

30/1/2-09 : Enduro de la carpe au « ball 

trap » 

09-09 : 35ème réderie, Frites moules 

15/16-09 : Championnat de France des chiens 

15-09 : Concours de pêche au ball-trap 

29/30 : Triathlon d’Amiens à la base 

06-10 : Repas de l’AVDEC avec spectacle 

13-10 : 18 h 30 Souvenir des combattants 

 d’Afrique du Nord 

21-10 : Repas des aînés à l’Arcade 

03-11 : Théâtre en Mairie avec Sésame 

03-11 : Repas du Théâtre à l’Arcade 

11-11 :11h Cérémonie de l’Armistice 

       repas des ACPG à Ailly-sur-Somme.  
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